
REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 1 de junio de 2020 

HORA: 10:30 a.m. 

LUGAR: Consejo de departamento realizado on line (confinamiento COVID 19) 

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación de asuntos de profesorado: nuevos concursos, renovación de 
contratos, renovación de honorarios y permiso de año sabático.  

 

ASISTENTES 

PDI   Rubio de Lucas, José Luis X 

Acebes, Pablo X  Ruiz Sanz, Juan Pedro  

Alcorlo, Paloma X  Seoane Pinilla, Javier X 

Baeza, Domingo   Tomás Mezquida, Eduardo X 

Baltanás Gentil, Ángel X  Traba Díaz, Juan X 

Benayas del Álamo, Javier *  PAS  

Casado de Otaola, Santos X  Aburto Baselga, Juan  

Castro Parga, Isabel X  Tejedo Sanz, Pablo X 

Coello Santos, Ana Margarida X  Pérez García, Mª Luz X 

Florencio Díaz, Margarita X    

Franco Múgica, Fátima X  REPRESENTANTES PIF/PDIF  

González Novoa, José Antonio X  Bustillo, Daniel X 

Herranz Barrera, Jesús X  Gómez Catasús, Julia X 

López Archilla, Anabel X  González García, Alberto  

López Santiago, César  X  Morgado , Laura  

Llusia, Diego X    

Malo Arrázola, Juan X    

Martín Azcárate, Francisco *    

Mata Estacio, Cristina *  REPRESENTANTES ESTUDIANTES  

Marina García LLorente X  Aguado Ramsay, Pablo X 

Mollá Martínez, Salvador *  Gómez Ramirez, Fernando X 

Montes del Olmo, Carlos *  López Fernández, Sara  

Morales Prieto, Manuel S  Morales Alonso, Ana Isabel  

Oñate Rubalcaba, Juan     

Peco Vázquez, Begoña X   Presente X 

Pérez Olea, Pedro X  Baja B 

Rico Eguizábal, Eugenio X  Excusa asistencia * 

   Sabático 

 

 

S 

 
  



ACTA DEL CONSEJO EXTRAORDIANARIO 

1. Aprobación de asuntos de profesorado: nuevos concursos, renovación de 
contratos, renovación de honorarios y permiso de año sabático.  

La directora informa de la salida a concurso de la plaza de Pedro Pérez Olea a Contratado 
Doctor. Se acoge a la nueva política de procurar que no quede un tiempo en el paro, por 
lo que se tramita con antelación a su extinción. 

Profesores Honorarios. Emilio Menéndez ha decidido no renovar, a petición propia. Se 
propone que renovemos a Miguel Ángel Bravo y a Antonio Pou. 

Se propone igualmente la renovación de los contratos de Cristina Mata y de Margarita 
Florencio en segunda etapa de ayudante doctor, aunque ambos se realizarán en 
distintos momentos. 

Se informa que la petición de salida a concurso del contrato de profesor asociado que 
ocupa actualmente Domingo Baeza ya ha sido realizada. Ángel Baltanás ratifica que este 
contrato está en  trámite de solicitud a la Comunidad de Madrid, junto a muchos otros 
de esta categoría, para que se prorrogue un año sin necesidad de salir a concurso. 

Se propone también la renovación de la plaza de Santos Casado como Asociado. 

El consejo aprueba por asentimiento todas las propuestas para plazas que han sido 
mencionadas anteriormente. 

Jose Luis Rubio solicita permiso de año sabático para el próximo curso 2020-21. En 
primera instancia planteó su interés en hacerlo este año, pero no quería hacerlo si al 
departamento le resultase un problema en las circunstancias actuales, en las que –
probablemente- tengamos importantes necesidades de trabajo debido al reajuste de la 
docencia el próximo curso. A la dirección le pareció totalmente razonable que la pidiese 
puesto que no tiene por qué ser diferente este año de otros. 

El departamento aprueba por asentimiento el sabático de Jose Luis Rubio, habiéndose 
ausentado de la reunión el interesado.  

Se acaba el consejo extraordinario a las 10:45. 

 


